
Betreff: Re: Siedlervereinigung Berg am Laim e. V.
Von: Frank Herrmann <herrmann.gf@googlemail.com>
Datum: 15.11.22, 10:43
An: Wagner Michael <wagner@vindelicia.de>

Guten Morgen Herr Wagner,

bevor Herr Marc 1. Vorstand wurde  (2010) war ich 1. Vorstand und daher im Vereinsregister
eingetragen.
Als ich mein Amt aufgegeben habe (wurde mir zuviel wegen meinem Beruf) wurden : 
1. Vorstand    Herr Marc  (war vorher seit 2009 Kassier )
2. Vorstand    Herr Köppl (war seit meiner Vorstandszeit 2006  immer 2. Vorstand)
Kassier          Frau Marc  (war nicht anders möglich, da sich niemand sonst für den Posten fand.
Uns war allen klar dass Herr Marc weiterhin
die Kasse bearbeitete da Frau Marc das gar nicht konnte  - war eine sehr wackelige
Angelegenheit)
Ich fungierte nur noch als Schriftführerin.

2016 verstarb Herr Köppl. Seine Tochter Frau Voit stellte sich für das Amt des 2. Vorstandes zur
Verfügung.
Fam. Marc erklärte mir dass Sie mit Frau Voit nicht zusammenarbeiten könnten wegen
persönlicher Differenzen und im
Falle Ihrer Wahl zum 2. Vorstand ihre Ämter niederlegen würden.
Daraufhin habe ich mich bereit erklärt pro forma die Position des 2. Vorstandes zu übernehmen.
Das war eine grobe Fehlentscheidung von mir wie ich heute weiß und Frau Voit gegenüber nicht
fair..
Ich habe mich vor kurzem bei Frau Voit dafür entschuldigt . 

Fam. Marc hat damals nicht auf eine Änderung des Vereinsregisters bestanden und ich habe
das auch nicht als so wichtig angesehen.
Später wurde mir natürlich klar dass das völlig falsch war und möglicherweise sogar so
gewünscht von Fam. Marc. 
Nach Rücksprache mit H. Schmitt vom Eigenheimerverband (dem ich alles schilderte) hoffte ich
auf eine Einigung mit Fam. Marc 
wegen des Beitragseinzuges , dann hätte meine Nichteintragung keine Rolle mehr gespielt. Im
Fall der Auflösung des Vereins hätte 
ich mich als kommissarischen Vorstand zur Verfügung gestellt und dann als solcher natürlich
auch ins Vereinsregister eintragen lassen.

Aber gottseidank blieb das unserem Verein und mir erspart !
Leider eine lange und unrühmliche Vorgeschichte, aber so war es nun mal.

Da bin ich froh dass sich das nun alles ordentlich gestaltet mit dem neuen Verwaltungsrat.

Viele Grüße

Gabriele Herrmann

Am Mo., 14. Nov. 2022 um 17:27 Uhr schrieb Wagner Michael
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<wagner@vindelicia.de>:
Hallo Frau Herrmann,

danke für das Vorbeibringen des Protokolls. Ich hab mit einem Notar
Kontakt aufgenommen und mir erst mal den Registerauszug schicken lassen.

Demnach ist im Vorstand:
- Hr. Köppl (seit 2006)
- Hr. Marc (seit 2009)
- Fr. Marc (seit 2010)

Bezeichnungen (Vorstand, Kassier, ...) sind dem Register nicht zu
entnehmen. Von dem was ich jetzt weiß, ist:
- Hr. Marc: 1. Vorsitzender
- Fr. Marc: Kassier
- Hr. Köppl ???

Sie, Fr. Herrmann, sind 2010 durch Fr. Marc ersetzt worden. Waren Sie
zuvor Kassier?

Viele Grüße,
Michael Wagner.
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